

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO**

# Atroz asesinato

**En ataque directo, fueron ejecutados dos hombres por sujetos armados que les dispararon en quince ocasiones**

**RAÚL HERNÁNDEZ**

**D**e forma artera y salvaje, un par de hombres fueron ejecutados, al parecer en un ataque directo cometido por sujetos armados, en la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Les dispararon en por lo menos quince ocasiones.

De acuerdo con versión de testigos, los individuos, uno de aproximadamente 35 y el otro de 19 años de edad, fueron interceptados por sus agresores cuando se encontraban sobre la acera de la calle General Francisco Urquiza, casi esquina con Actopan y al tenerlos a unos metros de distancia, realizaron las detonaciones a quemarropa.

Inmediatamente después de haber sido blanco de los proyectiles, ambos cuerpos quedaron ahí tendidos, frente a un domicilio localizado junto a una tienda de conveniencia, el que según habitantes de la zona está identificado como punto de venta de droga. Cada uno tenía por lo menos una herida visible en la cabeza.

Entre desconcierto y miedo, ya concluidas las detonaciones, vecinos de la colonia salieron de sus domicilios y se acercaron para observar a los sujetos atacados. Algunos dijeron que los agresores huyeron en moto, mientras que otros aseguran haberlos visto huir a pie.

Algunos los reconocieron como habitantes de una colonia vecina y se percataron de que el mayor de estos llevaba un fajo de billetes de diferentes denominaciones en la bolsa izquierda de la bermuda negra que llevaba puesta. El menor llevaba una playera blanca sin mangas y un overol de mezclilla, este quedó recostado sobre su lado izquierdo, con los ojos cerrados, como dormido.

Tras el hecho ocurrido aproximadamente a las 17:00 horas de este miércoles, elementos de la Secretaría de Seguridad

Ciudadana de la CDMX, entre ellos algunos adscritos al sector Pradera, llegaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Para la paramédico del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), que llegó al lugar a atender el reporte en motocicleta, fue una labor imposible siquiera brindar los primeros auxilios a las víctimas. A su llegada, estas ya no tenían signos vitales. Se certificó la doble defunción y se solicitó la intervención del cuerpo pericial.

"Yo ni los conozco. Me fui a asomar luego de que escuché los balazos de corrido y no creo que haya sido un asalto. Paso por esa calle y ni los volteo a ver, porque ahí vive mucha gente conflictiva que se dedica a vender vicio", dijo un señor que atiende un puesto de verdura instalado de manera informal sobre la banqueta, a una cuadra de donde ocurrieron los hechos.

Varias familias permanecieron reunidas a la entrada de sus domicilios, observando la escena tras el acordonamiento. Comentaban en voz baja su impresión de los hechos. Hablaban del cómo y no del quién, dejando la identidad de los hoy occisos en último orden de importancia. Nadie quiso decir a qué se dedicaban.

"Aquí pues todos nos conocemos, yo tengo años viviendo aquí y es raro que pase esto, más bien yo creo traían alguna bronca" comentó una mujer que permaneció observando la movilización policíaca desde la entrada de su casa.

Aproximadamente a las 18:30 horas, integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, arribaron al lugar para realizar el levantamiento de los cadáveres, ante la mirada de varios familiares de ambos, quienes mostraban rostros de resignación.



**17:00 HORAS**  
**FUE EL** momento en que elementos de la SSC de la CDMX llegaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia



Ambos cuerpos quedaron ahí tendidos y cada uno tenía por lo menos una herida visible en la cabeza



Los individuos fueron interceptados por sus agresores y al tenerlos a unos metros de distancia, realizaron las detonaciones a quemarropa /FOTOS. CORTESÍA



Para el ERUM fue una labor imposible siquiera brindar los primeros auxilios a las víctimas, pues ya no tenían signos vitales /FOTOS. JOSÉ MELTÓN



## ...Y PARA MUESTRA, TRES HOMICIDIOS

Tres homicidios se registraron ayer en las alcaldías Azcapotzalco y Gustavo A. Madero, todos en ataques directos con arma de fuego. En la primera demarcación, un hombre fue asesinado afuera de una tienda, en la Colonia Coltongo, alrededor de las 22:00 horas. Mientras que en la segunda, dos sujetos fueron baleados desde una motocicleta en la Colonia San Felipe de Jesús. En ninguno de los casos se reportaron detenciones.

# Matan a dos en tiroteo en la San Felipe

REDACCIÓN | LA PRENSA KARLA RIVAS  
LA PRENSA

Una balacera en inmediaciones de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, causó la muerte de dos personas, además de pánico entre los moradores que en ese momento caminaban por la calle de esta zona.

Tras las detonaciones de arma de fuego, vecinos dieron aviso a las autoridades a través del 911, por lo que en cuestión de minutos arribó personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México para acordonar la zona.

Posteriormente acudió personal de la Fiscalía General de Justicia CDMX para levantar los primeros indicios y comenzar las investigaciones que puedan dar con el o los responsables.

## CAEN TRES EN ALVARO OBREGÓN

Por otro lado, uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) realizaron la detención de tres hombres en calles de la colonia José María Pino Suárez, alcaldía Álvaro Obregón, en posesión de dosis de aparente droga.

A los tres sujetos de 19, 23 y 37 años de edad fueron detenidos, les fue leída su cartilla de derechos de ley y fueron presentados, ante el agente del Ministerio Público.

Mientras los policías realizaban su trabajo en el cruce de la avenida Camino Real a Toluca y la calle Sur 122, notaron una camioneta color gris, cuyos tripulantes de manera inusual intercambiaban pequeños envoltorios por dinero en efectivo. Al notar la presencia policial, los sujetos emprendieron la huida a bordo de la camioneta, por lo cual, al encontrarse ante un posible hecho delictivo, se inició una breve persecución que culminó minutos después calles adelante. Les aseguraron 13 bolsitas de plástico con cocaína y cuatro envoltorios de papel con la misma sustancia.



■ Pablo terminó sus días con apenas 18 años de edad.

■ Paco tenía un fajo de billetes en el bolsillo de su short.

■ A los vecinos les sorprendió el despliegue policiaco.

■ La Calle General Francisco Urquiza es conocida por un par de inmuebles donde se vende droga.

## ESCUCHAN 15 DISPAROS

# AGUJERAN TESTA

## EJECUTAN A DOS HOMBRES A BALAZOS EN LA SAN FELIPE DE JESÚS

ANDREA AHEDO

**C**UADRA DE MÉXICO.- Paco murió con un fajo de billetes en el bolsillo izquierdo de su short y Pablo con un objeto blanco atrapado en su puño derecho, en la Colonia San Felipe de Jesús, Alcaldía Gustavo A. Madero.

El primero tenía 38 años de edad y el segundo apenas 18, aunque su rostro aparentaba ser menor.

Los dos estaban en la Calle General Francisco Urquiza, bien conocida por los vecinos porque ahí se ubican dos inmuebles donde se vende droga.

Los asesinos huyeron tan pronto como descargaron 15 balas en contra de los dos. Ambos fallecieron en la banqueta por las heridas en su cabeza.

La familia de Pablo se afligió por haberlo dejarlo estar ahí, según lo que gritaron cuando vieron su cuerpo.

“Escuchamos como 15 disparos... las familias llegaron rápido y ya no los dejaron pasar los policías. Se quedaron atrás de los cordones”, dijo un señor.

A los vecinos de la San Fe les sorprendió la situación, pero no por los asesinatos, sino por el desfile de más de 20 policías en el lugar, pues hasta se presentó el jefe de Sector.

“Esto es algo que nunca pasa. No que hayan matado a los muchachos, sino que hayan llegado tantos policías”, dijo una mujer.





EN UN SUPUESTO PUNTO DE VENTA DE DROGAS

# Les paran plática a plomazos

ISIDRO CORRO

Una lluvia de balas en la colonia San Felipe de Jesús, de la alcaldía Gustavo A. Madero, dejó como saldo dos muertos. Al parecer, los hechos ocurrieron en un punto de venta de drogas, por lo que las autoridades investigan un posible ajuste de cuentas entre grupos de narcomenudistas.

El doble homicidio ocurrió la tarde de ayer en las calles de Coyuca y Acámbaro.

Ahí, las víctimas, dos hombres de entre 30 y 35 años de edad, se encontraban platicando en dicho sitio, cuando un desconocido se les acercó y sin mediar palabra les descargó cerca de 15 tiros de un arma tipo escuadra.



Tras la ráfaga de plomo, los dos sujetos quedaron tendidos sobre la banqueta, afuera de un domicilio.

Los balazos alertaron a vecinos quienes rápidamente llamaron a la policía preventiva capitalina.

En cuestión de minutos, varias patrullas y agentes de la Policía rodearon el sitio, mismos que trataron de ubicar al homicida que co-

rrió para internarse en calles del Estado de México.

Según curiosos, el lugar donde fueron “cazados” los dos hombres es un punto conocido de venta de droga.

Más tarde, las víctimas, que fueron trasladadas a la morgue, fueron identificadas como Juan Pablo García Hernández y Francisco Javier Ruiz Herrera.

# Dos muertos tras balacera en la GAM

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - La tarde de ayer se registró una cuenta balacera en calles de la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero, la cual culminó con un saldo de dos personas sin vida.

Según reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) todo apunta a que se trató

de un ajuste de cuentas, ya que los asesinos llegaron a dispararle en forma directa a su víctimas, cuyos cuerpos quedaron tirados sobre la banqueta en la esquina de las calles Coyuca y Acámbaro, de la mencionada colonia.

La zona del doble crimen fue acordonada por policías preventivos, mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina realizaban las primeras pesquisas para establecer el móvil de los hechos.

Los detectives recabaron 15 casquillos percutidos alrededor de los cadáveres que fueron integrados a la carpeta de investigación.



Les dieron a llenar

15

casquillos de armas de grueso calibre fueron hallados en la escena del doble crimen



## Matan a 2 en la San Felipe de Jesús, GAM

Dos hombres de entre 25 y 30 años fueron acribillados en la esquina de las calles Coyuca y Acámbaro, en la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero; a su alrededor se contabilizaron 15 indicios balísticos.





ALCALDÍA IZTAPALAPA

# Derrapa y muere al impactarse con poste

## Golpeó el filo del camellón con una de las ruedas por lo que salió proyectado

KARLA RIVAS

Circular a exceso de velocidad y sin precaución le costó la vida a un biker que derrapó, cayó y chocó contra un poste de metal en las inmediaciones de la colonia Granjas México en la alcaldía Iztapalapa a la altura del Palacio de los Deportes.

El cuerpo del motociclista quedó tendido en el asfalto y debido al fuerte impacto, tuvo una muerte casi instantánea, debido a las lesiones y fracturas que sufrió durante el fuerte impacto

El accidente ocurrió la madrugada de este miércoles cerca de las 06:30 horas sobre los carriles centrales del Circuito Interior Río Churubusco casi al cruce con la Avenida Presidente Plutarco Elías Calles con dirección a la Calzada de Talpan.

De acuerdo con los primeros reportes el motorista de aproximadamente 30 años de edad circulaba a alta velocidad a bordo de su motocicleta Italika FT 150 color negro con vivos amarillos por el carril de extrema izquierda.

Su apresurado recorrido de pronto lo hizo perder el control de su moto y mientras trataba de estabilizarla golpeó el filo del camellón con una de las ruedas por lo que derrapó y salió proyectado contra un poste que se encontraba en el sitio.

El cuerpo de la víctima quedó tirado sobre el camellón, fueron testigos de los hechos quienes solicitaron apoyo al 911 por lo que hasta el punto arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC sector Tlacotal los cuales resguardaron el perímetro y solicitaron apoyo médico.

Más de dos horas tardó la ambulancia adscrita a la emergencia en llegar al lugar pues por la zona donde había quedado se debatían quien debía atender la emergen-

cia y para cuando socorristas brindaron los primeros auxilios al motociclista este ya había fallecido.

Debido al cierre parcial de la circulación, el tránsito se vio detenido más de tres kilómetros por alrededor de tres horas hasta que peritos de la Fiscalía General de Justicia realizaron el levantamiento del cadáver para luego trasladarlo hasta el anfiteatro correspondiente.

El biker de aproximadamente 30 años circulaba a alta velocidad a bordo de su motocicleta





**El cuerpo de la víctima quedó tirado sobre el camellón /LUIS BARRERA**





**EL DATO**

**UNO MÁS**

Un joven resultó herido al derrapar su moto en calle Puerto Tampico, colonia Casas Alemán, en la GAM.



A unos metros de llegar a la chamba, se estrelló en un poste de Río Churubusco

YARA SILVA

En camino al trabajo, Omar perdió el equilibrio de la moto que conducía y murió al estrellarse contra un poste, en Iztacalco.

Poco antes de las 7:00 de ayer, el motociclista salió de su casa para dirigirse a la empresa en donde trabajaba en el Eje 4 Sur, pero a unos minutos de llegar, el hombre se encontró con una curva en el Circuito Interior Río Churubusco.

Fue al descender del puente que atraviesa el Viaducto Río de la Piedad que el motociclista se salió del camino; tal vez la velocidad y la pendiente hicieron que el hombre no lograra controlar el volante y que derrapara hasta impactarse contra un poste.

Aunque portaba casco y chamarra, el golpe contra la estructura metálica provocó que perdiera la protección de la cabeza.

Quienes circulaban por el lugar, dieron aviso a los policías, que al llegar al sitio, hallaron los documentos del motociclista y con ellos localizaron a sus familiares. Al lugar arribó una mujer, quien fue la encargada de identificar el cadáver y de informar que Omar estaba por llegar a su lugar de trabajo.

# POR UNA MOTORISTA DERRAPA EN IZTACALCO BAJADA



## DERRAPA BIKER EN CIRCUITO INTERIOR Y VA A LA TUMBA

● Un motociclista, de aproximadamente 30 años de edad, perdió la vida tras derrapar y estrellarse contra un poste de alumbrado público, en el camellón central del Circuito Interior Río Churubusco, frente al Foro Sol, en la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco.





### **PLOMEAN A DOS CHAVOS**

Cerca de las 7:00 de la noche, dos jóvenes resultaron baleados en el cruce de las avenidas Ceylan y Maravillas, en la colonia Industrial Vallejo, en la alcaldía Azcapotzalco.

Uno de los jóvenes resultó con un balazo en el abdomen y el otro en una pierna. Las autoridades ya investigan si se trató de una riña o un intento de asalto.



# Arrolla auto a moto y copiloto sale lesionada

RAÚL HERNÁNDEZ

Una joven estudiante resultó gravemente lesionada, luego de que hubiera sido arrollada por un vehículo particular sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa, mientras viajaba como copiloto en una motocicleta que era conducida por su novio.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras la pareja se desplazaba sobre carriles centrales de la vialidad mencionada con dirección hacia Chalco, al parecer fueron embestidos por un automóvil por la parte trasera y el conductor perdió el control del volante.

Los motociclistas derraparon a la altura de la colonia Ejército Constitucionalista I, II y III, muy cerca de la estación del Metro Tepalcates, resultando con múltiples golpes, quedando tendidos sobre el pavimento, aún conscientes. La más afectada fue la mujer, quien fue identificada como Fernanda Pérez, estudiante de Centro de Estudios Tecnológicos, Industrial y de Servicios No. 57 "Ignacio Allende", quien cursa la carrera de Laboratorista Clínico.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 15:00 horas de este miércoles, automovilistas se detuvieron a intentar auxiliar a los afectados y a la brevedad llegaron al sitio elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, mismos que solicitaron la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos encargados de atender el reporte, procedieron a brindar atención médica a los lesionados y aparentemente la femenina requirió traslado hospitalario. Se sabe que el conductor involucreado se dio a la fuga.



**La más** afectada fue la mujer, quien fue identificada como Fernanda Pérez; responsable se da a la fuga /CORTESÍA

